

## 法令遵守経営再徹底のお約束

本年10月23日の当社プレスリリース並びに記者説明会においてご報告致しました通り、当社製品のテプレノンカプセル 50 mg「サワイ」で不適切な試験を継続して実施していたことが判明致しました。

改めまして、本件により多大なご迷惑とご心配をおかけしていますことを深くお詫び申し上げます。

今回のこの事象の発生を深く反省するとともに、外部の GMP 専門家及び弁護士を含む特別調査委員会を設置し、徹底した原因究明並びにその結果に基づく再発防止策の検討を行って参りました。この調査結果並びに再発防止策につきましても、10月23日のプレスリリース他で公表致しました。

具体的な再発防止策につきましては、10月31日付でその内容を私から全社員に対して直接発信し、すでに具体的な活動を全社レベルで展開し始めております。

今回の件で失ってしまった皆様からの信用信頼を一日も早く取り戻すためには、これらの再発防止策を着実に実施し、経営層を含む全社員の法令遵守に対する意識を一層高めること並びにその活動をしっかりと社外の皆様に定期的にご報告する事が極めて重要な事を心得ております。

当社は、代表取締役会長、社長以下、すべての役員及び従業員が今まで以上に強い法令遵守意識を持ち、お互いが指摘しあうことでその意識を高め、今後も継続して皆様にお役に立つ医薬品を供給していくことをお誓い申し上げます。

2023年11月20日

沢井製薬株式会社

代表取締役社長

木村 元彦



---